

奥村組が担当した

# JR六甲道駅復旧工事が ドラマに!

カンテレ開局 60 周年特別ドラマ企画

## BRIDGE

～はじまりは 1995.1.17 神戸～

関西テレビが開局 60 周年を記念して制作している大型ドラマ企画「BRIDGE～はじまりは 1995.1.17 神戸～」は、奥村組が担当した「JR 六甲道駅復旧工事」を題材としています。ドラマはフィクションではありますが、実際に行われた工事に基づいた物語となっているため、当社は特別協力社として、当時の現場担当者による監修、工事記録や映像・写真等の資料提供など、ドラマ制作に全面的に協力しています。NHK 総合テレビ「プロジェクト X」でも紹介されたこの工事、一体どのようなドラマになるのか。ぜひ、番組放送をご覧ください。

カンテレ・フジテレビ系 全国ネットで放送予定!

8カンテレ

2019 **1.15**  
火曜 よる  
**9:00**～

動画サービスサイト U-NEXT で  
連動コンテンツを配信

### JR六甲道駅復旧工事

1995年1月17日午前5時46分に発生した阪神・淡路大震災。大打撃を受けた JR 神戸線（東海道本線）のなかでも最も被害の大きかった六甲道駅は、駅舎と線路が倒壊し、東西をつなぐ大動脈が寸断される事態となりました。

JR 西日本は直ちに復旧工事に着手し、六甲道駅を担当した奥村組は、持てる知力、体力、気力のすべてを注ぎ六甲道駅をよみがえらせました。

震災からわずか 74 日後の 4 月 1 日、JR 神戸線は通常では考えられない早期開通を成し遂げることができました。そして、その裏側には、厳しい状況に負けず、大きな力を与えてくれた地元住民の方々の温かい支援がありました。



ドラマの最新情報は **コチラ** をクリック

8カンテレ

<https://www.ktv.jp/info/newpress/2018/20181210>

建設が、好きだ。

**奥村組**  
OKUMURA CORPORATION